



# Aujourd'hui, ON (RE)FAIT LE MUR

## PLUS VRAI QUE NATURE

Les designers d'Alyos proposent des murs et plafonds de haute technologie, en toile tendue à froid, qui ne fissurent donc jamais ! Une solution idéale pour personnaliser votre intérieur. Vous pouvez choisir un motif dans leur immense collection d'images, ou mettre en scène vos propres photos, selon l'atmosphère recherchée.

Alyos Design, photos de Sandrine Ziegler-Munck, 150 € le m<sup>2</sup> pose incluse.



Parce qu'on aime bien changer sa déco selon les saisons, selon les besoins, il y a plusieurs façons d'agrémenter ses murs et de réveiller son intérieur sans sortir la colle à papier peint ou les rouleaux de peinture. Pour se dépayser, il suffit parfois de bien peu finalement... Preuve à l'appui. LAURÉNCE PASQUIER

des murs trop blancs, trop plats, trop sages ? Pas envie de vous lancer dans les gros travaux, de remplacer les meubles ou d'investir ? En fait tout ce qu'il lui faut à ce salon qui vous ennuie, c'est un petit, tout petit coup de jeune. Et un détail placé stratégiquement sur les murs peut tout changer sans trop d'efforts. Pour ceux qui ne sont pas de grands amateurs de l'éternel papier peint ou des aplats de peinture, il existe heureusement des moyens alternatifs tous plus originaux les uns que les autres pour personnaliser son intérieur. Le sticker, grand gagnant du concours de la facilité, peut se poser un peu partout, un peu beaucoup, en grand format ou en petit détail, et se détache sans laisser de trace pour changer de décor au fil des saisons si le cœur vous en dit. Pour ceux qui préfèrent la 3D, encore plus de solutions sont possibles, de la boîte lumineuse au carrelage, en passant par les mouleurs design, à fixer de manière plus ou moins définitive. La toile tendue, quant à elle, permet de faire installer un système une fois pour toutes, puis de changer les visuels une fois qu'on s'est lassé. Passage d'un professionnel obligé, cependant, bricoleurs du dimanche s'abstenir. Et enfin, nouveau-née de la déco, la projection d'images numériques, fera le bonheur de ceux qui sont plus à leur aise dans un monde en mouvement, qui s'anime et évolue au long de la journée. Pour les moins téméraires, rien ne vous empêche de jouer un peu avec les codes plus connus et de repenser votre papier peint. Placez-le différemment, en lé unique ou en frise, à l'horizontale, suspendu contre le mur mais pas collé, en deux mots, tout ce qui peut lui donner un peu plus de présence. Mais quoi qu'il en soit, faites-vous plaisir, amusez-vous, expérimentez, et vous trouverez votre solution bien à vous, c'est assuré !